

Lothar Hay:

Vorstandswahlen in der SPD-Landtagsfraktion

Lothar Hay bleibt Vorsitzender der SPD-Landtagsfraktion. In seinem Amt bestätigt wurde bei den heutigen Fraktionsvorstandswahlen auch der Parlamentarische Geschäftsführer Holger Astrup. Die beiden StellvertreterInnen des Fraktionsvorsitzenden Renate Gröpel und Jutta Schümann, wurden ebenfalls wiedergewählt. Für die Position des stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden standen der bisherige Stellvertreter Konrad Nabel sowie Henning Höppner zur Wahl. Gewählt wurde Hennig Höppner. Veränderungen gab es auch bei den Beisitzern: In diese Position wurden Birgit Herdejürgen und Peter Eichstädt gewählt. Deren Vorgänger Astrid Höfs und Jürgen Weber hatten sich nicht zur Wiederwahl gestellt.

In ihren Funktionen bestätigt wurden alle bisherigen Vorsitzenden der Fraktionsarbeitskreise:

Jürgen Weber	<i>(Bildung, Wissenschaft, Kultur, Sport und Weiterbildung),</i>
Wolfgang Baasch	<i>(Arbeit, Gesundheit und Soziales),</i>
Günter Neugebauer	<i>(Finanzen),</i>
Klaus-Peter Puls	<i>(Inneres, Recht und Kommunales),</i>
Bernd Schröder	<i>(Wirtschaft, Technologie und Verkehr),</i>
Anna Schlosser-Keichel	<i>(Frauen, Familie und Jugend),</i>
Friedrich-Carl Wodarz	<i>(Ländliche Räume, Landesentwicklung, Landwirtschaft, Tourismus und Fischerei),</i>
Konrad Nabel	<i>(Umwelt und Energie),</i>
Ulrike Rodust	<i>(Europa, Ostsee- und Nordseekooperation).</i>